

Please scroll down for the English version

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir möchten Sie heute über aktuelle Calls for Proposals zu außenwirtschaftlichen Themen informieren.

Call for Proposals - BMDW Studienpool für EU-Handels- und Wettbewerbspolitik, EU-Binnenmarkt 2021

Die Abteilung III/7 für Handels- sowie wettbewerbspolitische Analysen und Strategien des Bundesministeriums für Digitalisierung und Wirtschaftsstandort lädt Sie zur Einsendung von Proposals zu den folgenden Studien ein:

Thema	Einreichungsfrist
Die unausgeschöpften Potenziale des EU-Dienstleistungshandels	18. Juli 2021
Exportprämie: Bedeutung und Leistung von Österreichs Exporteuren	18. Juli 2021
Die Rolle moderner Technologien, insbesondere Blockchain, in der Lieferkettenverantwortung	16. August 2021
Der Brussels Effect 2.0: Wie die EU mit ihrer Handelspolitik globale Standards setzt	16. August 2021
European Nearshoring: Potentiale der Stärkung europäischer Wertschöpfungsketten	16. August 2021

Determinanten und Effekte ausländischer Direktinvestitionen in Österreich: Neue Erkenntnisse aus Mikrodaten

16. August 2021

Nähere Informationen zu den geplanten Studieninhalten, Zeitplan und Budget finden Sie im Anhang dieser Email.

Etwaige Rückfragen und Zusendungen bitte an POST.III7_19@bmdw.gv.at senden.

Mit freundlichen Grüßen

Alexander Hudetz und Birgit Buschbom

FIW-Projektbüro

Es entspricht nicht unserer Philosophie Ihnen unerwünschte E-Mails zukommen zu lassen. Falls Sie keine weiteren E-Mails vom FIW erhalten möchten, schreiben Sie bitte an das [Projektbüro](#) mit dem Betreff "Abmelden".

Der Forschungsschwerpunkt Internationale Wirtschaft (FIW) (<https://www.fiw.ac.at/>) ist eine Kooperation zwischen der Wirtschaftsuniversität Wien (WU), der Universität Wien, der Johannes Kepler Universität Linz und der Universität Innsbruck, WIFO, wiiw und WSR. FIW wird von den Bundesministerien BMBFW und BMDW finanziert.

Dear

Sir

or

Madam,

We are glad to inform you about the latest news on the FIW project.

Call for Proposals - BMDW Study Pool for EU Trade and Competition Policy, EU Single Market 2021

The Department III/7 for Trade and Competition Policy Analysis and Strategies of the Federal Ministry for Digitization and Economic Location invites you to submit proposals for the following studies:

Subject	Deadline for Proposals
Die unausgeschöpften Potenziale des EU-Dienstleistungshandels	18. Juli 2021
Exportprämie: Bedeutung und Leistung von Österreichs Exporteuren	18. Juli 2021
Die Rolle moderner Technologien, insbesondere Blockchain, in der Lieferkettenverantwortung	16. August 2021
Der Brussels Effect 2.0: Wie die EU mit ihrer Handelspolitik globale Standards setzt	16. August 2021
European Nearshoring: Potentiale der Stärkung europäischer Wertschöpfungsketten	16. August 2021
Determinanten und Effekte ausländischer Direktinvestitionen in Österreich: Neue Erkenntnisse aus Mikrodaten	16. August 2021

For more information on the planned study content, schedule and budget, please see the attachment to this email.

Please send any queries and submissions to POST.III7_19@bmdw.gv.at.

Kind regards

Alexander Hudetz and Birgit Buschbom
FIW Project Office

It is not our philosophy to send you unwanted e-mails. If you do not wish to receive further e-mails from FIW, please write to the [project office](#) with the subject "Unsubscribe".

The FIW - Research Centre International Economics (<https://www.fiw.ac.at/>) is a cooperation between the Vienna University of Economics and Business (WU), the University Vienna, the Johannes Kepler University Linz and the University of Innsbruck, WIFO, wiiw and WSR. FIW is funded by BMBFW and BMDW.

